

# Mit „Caruso“ in einem Boot

Burg Hohenzollern und Tübingen – Jahresausflug des Handels- und Gewerbevereins Mutlangen

**Inspirierende Eindrücke begeisterten die Reisegruppe des Handels- und Gewerbevereins Mutlangen auf ihrem Jahresausflug. Ziele waren die Burg Hohenzollern und Tübingen.**

**Mutlangen.** Die imposante Silhouette der Burg Hohenzollern zog als erstes Etappenziel die Teilnehmer in ihren Bann. Beim Rundgang durch die prächtige Burganlage mit ihrer monumentalen Außenansicht beeindruckten die mächtigen Mauern ebenso wie die schlanken Türmchen.

Spaß und Freude pur bereitete die zweite Station. Auf ein besonderes Abenteuer ließen sich die Mitglieder des Mutlanger Handels- und Gewerbevereins in Tübingen ein. Mit dem „Neckar-Caruso“ ging es zu einer humorigen Weinprobe auf einen Stocherkahn. Der „Gondolier“ entpuppte sich als ein echtes Tübinger Original. Kompetent und amüsant beschrieb er alles, was vom Boot aus zu sehen ist, zum Beispiel den Hölderlinturm und das Schloss Hohentübingen. Dabei gab er so manche Anekdote zum Besten – und Witze von und über die



Unter dem Motto „HGV Mutlangen on tour“ erlebten die Beteiligten eine spritzige Kahnfahrt auf dem Neckar. (Foto: privat)

schlagfertigen Tübinger Winzer (Gögen). Stimmungsgeladen schipperte der Stocherkahn übers Wasser. Von der guten Laune der Mutlanger Stocherkahngrup-

pe animiert, ließ sich ein junges Musikerpärchen vom Ufer aus zu einem exklusiven Konzert hinreißen. Fröhliches Singen der HGVler mit der einzigartigen

Akustik unter den Brücken erfreute so manchen Zuschauer.

Ein wunderschöner Tag klang bei einem gemeinsamen Essen aus.